

進学先および就職先(令和3年度)		校訓	
進学合格先		「志ある者は事ついに成る」	
道内国公立大学… 5人	道内私立大学… 102人	学校教育目標	
道外私立大学… 11人	道内短期大学… 21人		
道内高等看護学校… 33人	道内准看護学校… 2人		
専修・各種学校… 51人	厚生労働省所管工科系大学相当国立教育機関… 1人	○自ら学び続ける意欲と態度をもち、目標に向かって自己実現を図ることができる生徒の育成	
就職内定先		○心豊かに、ともに支え合い、たくましく、主体的に行動することができる生徒の育成	
民間企業… 30人	公務員… 17人	○学科の特徴を生かした取組により、地域の発展に貢献することができる生徒の育成	
設置学科		情報マネジメント科	
普通科		「ITパスポート」や「基本情報技術者」など、情報技術者の登竜門となる国家資格の取得を目標に、プログラミングやソフトウェアを操作する技術などを学びます。そのほかにも、簿記やマーケティング、課題研究などの授業を通じて、創造力を必要とする分野への知識を身につけます。	
進学を目標とし、文系・理系だけでなく、看護系・保育系・芸術系など、希望の進路に適したさまざまな選択科目を学ぶことができます。英語に関しては、オールイングリッシュでの授業が行われ、英語コミュニケーション能力や大学進学などに必要な英語力の両方を身につけます。		3年次の選択科目を充実させ、就職・進学の両分野に対応できる体制を整えています。	
進学講習のほか、予備校の授業をパソコンで視聴できるサテライン講習など学習支援体制が充実しています。			



1期生 前同窓会長

堤 清孝 さん

学校生活を振り返って

同じ質問をした。

■なぜ滝西(滝川商業高等学校)に入学を?

中学から柔道を習っていたのですが、その際、指導をしていただいていたのが滝商の用務員をされていた方でした。その方は当時滝商でも柔道の指導をされていたので、引き続き教わるために入学しました。また、5つ上の兄が滝商を卒業しており、高校生活の話聞いて興味を持ったのも理由の1つです。

■滝西で学び、一番成長できたと思うことは?

人と会話をするときの礼儀作法を身につけられたことです。私は高校卒業後、関東で就職をし、営業職として勤務していました。社会に出ると年齢に関係なく、社会人としての振る舞いを求められます。ビジネスマナーや、商業用語を用いた会話など、在学中に実践形式で学んだことがとても役に立ったので、先生方には大変感謝しています。

■これからの滝西生にメッセージを!

今の校風を維持してほしいですね。校訓にもありますが、「志ある者は事ついに成る」という精神をこれからも脈々と受け継いでほしいです。



長谷川 絢子 さん

50期生 前生徒会長

■なぜ滝西に入学を?

中学のころ部活動でお世話になっていた先輩が滝西に進学し、その先輩から「西高は授業に真剣に取り組む生徒が多くて学びやすい環境だよ」「文武両道が実現できるよ」と勧めていただいたのが入学を決めたきっかけでした。3年生となった今、評判どおりのすてきな学校だと改めて感じています。

■滝西で学び、一番成長できたと思うことは?

自分に自信を持てるようになったことです。コロナ禍により3年生になるまで、2日日程での学校祭を経験したことがありませんでした。お手本がない中、学校祭を創り上げるのは大変でしたが、「少しでも生徒の皆さんの意見を取り入れて全員が楽しめるものを創り上げよう」と、最後まで生徒会の仕事をやりきれたことが自分の自信につながりました。

■これからの滝西生にメッセージを!

楽しい3年間を送ることができ、「入学してよかった」と思える学校です。これからも変わらずそんな学校であってほしいです。

市立高校となり、今年で50周年を迎えた滝川西高等学校。今回の特集では滝西(通称)の歩みを振り返るとともに、学校の特色や部活動で輝く在校生の紹介、1期生・50期生のインタビュー記事などを通し、滝西の魅力に迫ります。

学校沿革

昭和34年 4月 1日
学校法人今野学園滝川商業高等学校が開校

昭和48年 3月31日
学校法人今野学園滝川商業高等学校が閉校(卒業生総数5,137人)

昭和48年 4月 1日
滝川市立移管、北海道滝川西高等学校と改称

昭和48年 4月 9日
北海道滝川西高等学校開校式・入学式挙行(1学年282人、2学年213人、3学年349人/各学年商業科6学級)

昭和52年 4月 8日
普通科第1回生入学(普通科2学級、商業科4学級)

昭和57年 7月 3日
北海道滝川西高等学校改築落成

昭和58年 4月 1日
普通科2学級増設

平成 5年 4月 1日
商業科4学級を会計ビジネス科2学級、情報ビジネス科2学級に学科転換

平成 7年 4月 1日
普通科1学級減

平成19年 4月 1日
スーパー・イングリッシュ・ランゲージ・ハイスクール研究開発校に指定

平成24年 4月 1日
「英語力を強化する指導改善の取組」推進校に指定

平成25年 4月 1日
「英語によるコミュニケーション能力・論理的思考力を強化する指導改善の取組」推進校に指定

平成30年 4月 1日
会計ビジネス科2学級・情報ビジネス科2学級を、情報マネジメント科3学級に学科転換

50周年記念特集
滝川西高等学校

「今」を輝く! 滝西生!

